

Wir sind die Klasse 3181.

Im Winter, den 27.01.2009 war unsere Klassenfahrt nach Mönchengladbach. Die Fahrt wurde von unserer Klassensprecherin Sabrina Massel mit Hilfe von Herrn Dr. Benedix und Herr Meier vorbereitet und organisiert. Wir trafen uns alle um 6:30 Uhr am Ostbahnhof und stiegen einmal in Düsseldorf um. Um 12 Uhr sind wir am Bahnhof Mönchengladbach angekommen. Herr Minten, der Schulungsleiter von der Firma SYR, holte uns vom Bahnhof ab und brachte uns zur Jugendherberge Hardter Wald. Wir fünf Mädels erkundeten mit Herrn Meier den Hardter Wald. Um 18 Uhr wurden wir von Herr Sasserath zum Essen eingeladen und verabredeten uns im Restaurant Gustav. Die Gerichte und Getränke durften wir frei auswählen. Herr Sasserath war sehr nett, lustig und offenherzig. Die Stimmung war toll.



Am zweiten Tag, den 28.01.2009 war die Betriebsbesichtigung bei der Firma SYR. Mit Taxen wurden wir nach Korschenbroich gebracht. Herr Minten begrüßte und führte uns in einen Schulungsraum. Dort standen für uns Getränke und kleine Snacks bereit. Wir bekamen Geschenke, wie SYR Stifte, Blöcke, Poster, Produktkatalog und Käppis. Dann ging es los. Zum Beginn stellten wir uns alle vor. Danach erzählte uns Herr Minten etwas über die Firma Syr.

Die Firma SYR stellt Armaturen her und fertigen Sicherheits- und Regelarmaturen für Trinkwasser- und Heizungsanlagen.

In den Produktkatalog wurden uns die Armaturen gezeigt, besonders der DRUFI, die bewährte Druckminderer- und Filterkombination. Im Schulungsraum standen vier Produkte, die wir uns ansehen konnten. Nach einer kleinen Pause wurde uns das Programm Solid Edge vorgeführt. Wir hatten individuelle Ideen und konstruierten eine Lampe mit Halter. Am Ende der Konstruktion besichtigten wir die Werkstatt. Uns wurden viele Geräte gezeigt. Im Prüflabor konnten wir live mit erleben, wie ein Druckminderer getestet wird. Anschließend wurden wir Zeuge, wie ein Filter unter Druck geprüft wird. Bei unserem Test hat der Filter bis zu 90bar ausgehalten. Es gab einen riesen Knall. Im letzten Teil der Führung gingen wir zur Entwicklungsabteilung. Da werden ständig neue, einfache, umweltgerechte und kundenorientierte Armaturen entwickelt. Im Schulungsraum zurück, wurde für uns Mittag vorbereitet. Zum Abschluss zeigte man uns die Auslegung und den Einsatz der Sanitär- und Heizungs-ausrüstung anhand einer Präsentation. Um 17 Uhr war die Rückkehr in die Jugendherberge. Am Abend saßen wir alle in unserem Gemeinschaftsraum zusammen.

Am letzten Tag, den 29.01.2010 haben wir ein Kulturtag unternommen Unser Ausflugziel war die Burg in Brüggen. Wir sahen uns das Jagd- und Naturmuseum an. Die Ausstellung war interessant aufgeteilt. Einige Sammlungen durften wir anfassen. Oben im Dachboden, überblickten wir ganz Brüggen. Anschließend machten wir einen kleinen Stadtrundgang und nach kurzer Zeit saßen wir in einer kleinen Bäckerei, wo wir Kuchen aßen. Zum Mittag gingen wir in ein Restaurant. Herr Meier ging noch mit einigen Schülern in einen Antikladen. Zum Abschluss der Klassenfahrt gingen wir noch in das Restaurant Gustav.



Am 30.01.2010 war Abreise nach Berlin.

Der Ausflug hat uns sehr gefallen. Wir konnten viele Eindrücke und Erfahrungen sammeln. Der besondere Dank geht an unsere Klassensprecherin Sabrina Massel und an Herrn Minten für die SYR Besichtigung. Die Klassenfahrt war großartig.